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平成 24 年度 第 174 回 教育研究審議会議事要録 
 
日 時  平成 24 年 12 月 11 日（火）13：30～15：00 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室  
出席者  近藤学長、岡本副学長、梶原副学長、井村事務局長、伊藤外国語学部長、吉田経済学部長、 

松尾文学部長、山本法学部長、伊野地域創生学群長、龍国際環境工学部長、 
横山社会システム研究科長、王マネジメント研究科長、田部井学生部長、田村大教務部長、 
古賀都市政策研究所長、柳井入試広報センター長、隈本情報総合センター長、 
廣渡評価室副室長、稲月基盤教育センター副センター長（漆原基盤教育センター長代理） 

木原副学長、八百図書館長、漆原基盤教育センター長、上江洲地域貢献室副室長、 
配布資料   01-1 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 

01-2 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 

01-3 退職願（外国語学部） 

02-1 副学長の選考について 

03-1 学部長等選挙実施要領 

04-1 日本学生支援機構大学院奨学金の返還免除に係る学内選考委員会の変更について 

05-1 本学の授業科目のナンバリング（学士課程）について 

05-2 科目記号一覧（部局別） 

06-1 平成 24 年度学生表彰の受付について 

07-1 大学祭（青嵐祭・響嵐祭）について 

08-1 北九大魅力発信プロジェクトについて 

 

第１号 教員の人事について 

 ＊ 資料1-1のとおり、国際環境工学部の機械工学、材料力学分野担当教員採用人事について、選考委

員会から採用候補者（長弘基氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用につ

いて提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 ＊ 資料1-2のとおり、国際環境工学部の情報通信工学、電気電子工学分野担当教員採用人事について、

選考委員会から採用候補者（松波勲氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採

用について提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 ＊ 資料1-3のとおり、外国語学部からの申請に基づき、金縄初美准教授の平成25年3月31日付けでの割

愛退職について提案。 
 

 ○ 後任人事の申請については、平成25年4月以降に行う予定である。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第２号 副学長の選考について 

 ＊ 資料2のとおり、副学長の選考について提案。 
 
○ 文学部の松尾太加志教授、国際環境工学部の梶原昭博教授、基盤教育センターの漆原朗子教授の3 

名を選考したい。梶原教授は再任である。任期は、平成25年4月1日から平成27年3月31日までの2年間

である。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第３号 学部長等選挙実施要領について 

 ＊ 資料3のとおり、学部長等選挙の実施要領について提案。 
 
○ 各学部等の選挙管理人を指名し、12月25日（火）17時までに総務課人事係へ報告してもらいたい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第４号 日本学生支援機構大学院奨学金返還免除に係る学内選考委員会の変更について 

 ＊ 資料4のとおり、日本学生支援機構大学院奨学金返還免除に係る学内選考委員会の変更について提

案。 
 

 ○ 奨学金返還免除推薦者の選考についてはこれまで教育研究審議会で行ってきたが、平成24年度の選

考からは、学長を含む新たな選考機関として、大学院奨学金返還免除推薦者選考委員会を設置して行

うことを提案する。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第５号 授業科目のナンバリングについて 

 ＊ 資料5-1、5-2のとおり、授業科目のナンバリングについて提案。 
 

 ○ 学部等教育改善委員会において、本学の学部学科の教育課程の体系化の方策の一つとして授業科目

のナンバリングの導入について検討し、その方針がまとまったため、提案するものである。 

○ また、第2期中期計画推進プロジェクトの1つである学部等教育改善委員会は、今回のナンバリング

の導入をもって終えることとし、所管していた事項は、既存の委員会等に引き継ぐものとする。 

● 科目記号の水準コードの説明文が「科目の難易度を表す」となっているが、履修の順序を表すもの

でもあると捉えている。別の表現はできないのか。 

○ 分かりやすさを優先し「科目の難易度」としている。学生に履修指導をする際に、順次性を表わし

ている点も含め説明してもらいたい。 

 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

報告 
① 学生表彰の実施について、資料 6のとおり報告があった。 

② 青嵐祭・響嵐祭の実施結果について、資料 7のとおり報告があった。 

③ 北九大魅力発信プロジェクトの実施について、資料 8のとおり報告があった。 

④ 次回の審議会を 1月 8日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 


